



Deutsche Schule Tokyo Yokohama Tag des Offenen Klassenzimmers

Montag, den 20. März 2017
07:55 Uhr – 16:25 Uhr

Gewinnen Sie einen Einblick in den regulären Unterricht der DSTY. Wir möchten Ihnen ein möglichst authentisches Bild des Unterrichts an der DSTY vermitteln und die Leistungsstärke und Vielfalt unserer Schule verdeutlichen. Daher wird an diesem Tag kein spezielles Programm gezeigt, sondern es findet normaler Montagsunterricht nach Stundenplan statt.

Sie können sich einen persönlichen Eindruck über unseren Kindergarten, unsere Grundschule, unsere Sekundarstufe, unsere Arbeitsgemeinschaften, unsere Verwaltung und unsere Mensa verschaffen.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!
Die Schulleitung

Genauere Informationen finden Sie kurz vor der Veranstaltung unter Aktuelles auf unserer Webseite www.dsty.jp

German School Tokyo Yokohama Open Class Day

Monday, 20 March 2017
07:55 AM – 16:25 PM

Get an authentic insight into our classes and experience the diversity and high standard in each of our academic programs. For these reasons, no special programs will be held, just the regular lessons as per the normal schedule.

You will be able to obtain an impression of our kindergarten, primary and secondary schools as well as club activities and the general administration.

We are looking forward to welcoming you at our school!
The School Management

More information will be announced a few days previous the event under „News“ on our website www.dsty.jp

東京横浜独逸学園 オープン クラス デイ

平成29年3月20日(月・祝)
07時55分 – 16時25分

当日は通常授業を行い、保護者とお客様の皆様にご参観頂きます。

独逸学園の授業を通じて可能な限り実際の様子をご覧頂き、当学園のレベルの高い教育や多様性を知って頂ければと思います。このオープンクラスデーで学園内各科（幼稚/初等/中・高等科）の授業、クラブ活動、事務局や食堂の様子がお分かり頂けると思います。

皆様のお越しを心よりお待ちしております。
東京横浜独逸学園

詳細はホームページの「お知らせ」にて記載致します。
www.dsty.jp

H E R Z L I C H W I L L K O M M E N

